

連携事例の紹介

【岩崎学園 × 神奈川県警科学捜査研究所】 捜査体験アプリの制作について



担当者
学校法人 岩崎学園
情報科学専門学校
教務チーム
長谷川 久美

県と連携することで科捜研の業務への理解を深めつつアプリ開発ができたことがよい成果になりました。
また、県民に向けたPRでも大きな効果がありました。

神奈川県と岩崎学園は、教育機会の提供をはじめとする次代を担う若者の健全な成長のための活動を推進し、県民サービスの向上を図り、地域の一層の活性化に資することを目的に取り組んでいます。

7月に開催された「ふれあい警察展」にて、岩崎学園様の生徒が制作した捜査体験動画が県警科学捜査研究所のブースにて実際に提供されました。

この取り組みを通じて、実際に科捜研の方々と打ち合わせやレビューを行うことで、科捜研の業務を子どもたちに知ってもらうためのアプリをより良いものにすることができました。

また、イベントに参加してくださった子供たちへの対応もよい経験になりました。

○参考情報

■ふれあい展を開催しました（神奈川県警）

https://www.instagram.com/kanagawapolice_koho/p/C-bhA9hyTD4/?img_index=1